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I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale") 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2217 presentata da Barazzotto, inerente a 

"Sospensione nel mese di luglio degli interventi operativi nelle sale operatorie del reparto di 
Ostetricia e Ginecologia dell'ospedale degli Infermi di Biella"  

 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 2217. 

La parola al Consigliere Barazzotto per l'illustrazione. 

 

 

BARAZZOTTO Vittorio 

 

Grazie, Presidente. 

Assessore, non so se intitolare quest'interrogazione "Aspettando Godot". Una storia 

infinita. Tuttavia, passando dalla letteratura al cinema, si perderebbe qualcosa. In realtà il 

problema è più serio, anche che se immagino la risposta, perché è stata anticipata con una 

tempestività che mi fa piacere. 

Non abuso di sostanze alcoliche, tossiche e neanche eccitanti, come mi suggerisce il 

Consigliere Andrissi, che è un esperto sempre molto documentato e sempre pronto a dare 

supporto. Quindi mi conforta e avvalora quanto io stavo dicendo. Non mi sono immaginato 

cose strane, Assessore, nell'esprimere tutta la mia preoccupazione aspettando Godot, 

aspettando questo primario. Ma questo sarà oggetto della prossima interrogazione.  

Quattro anni effettivamente bastano. Questo primario immaginario - speriamo che arrivi 

con tutto comodo, per carità - è stato nominato a maggio e speriamo che per il 1° agosto possa 

prendere servizio. Nel frattempo il facente funzioni, che ha tutta la mia stima, parrebbe - 

giustamente, perché lavora moltissimo - in procinto di andare in ferie.  

Se se le cose stavano come mi è stato riportato, pareva che girasse voce che nel mese di 

luglio le pazienti che, eventualmente, avessero bisogno di alcuni servizi, si sarebbero rivolte 

altrove. Chiaramente siamo in Piemonte e sicuramente avrebbero trovato assistenza, non 

proprio nelle vicinanze, ma nelle città limitrofe. Mi sembra che il problema si sia risolto, 

quindi immagino la sua risposta.  

Non so se sia servita quest'interrogazione, ma se è così credo di avere dei poteri magici e, 

comunque, vorrà dire che mi metterò a correre ulteriormente e a spingermi in interrogazioni, 

in modo da ottenere risposte che confortino i cittadini, in modo particolare i biellesi. Tuttavia, 

volevo sapere dalla sua voce, sicuramente più autorevole, la buona notizia che mi conferma 

che nel mese di luglio nelle sale operatorie, per quanto riguarda questi importanti reparti di 

ginecologia e ostetricia, che stanno aspettando Godot, il servizio verrà garantito, almeno per il 

mese di luglio.  

Per quanto riguarda il resto dalla puntata, la rimando alla prossima settimana, in 

quanto il Regolamento non ci consente di presentare più di un'interrogazione, quindi rimarrò 
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ancora per una settimana con questo dubbio amletico che, peraltro, perdura da circa tre-

quattro anni. Ormai sta diventando quasi una fisima ma, comunque, ne uscirò indenne. Spero 

in una sua risposta positiva che mi conforti per le voci apparse ieri con una velocità che mi può 

confortare.  

Speriamo che questi problemi con i tre milioni di utili a Biella siano risolti. Sappiate che 

a Biella riusciamo a fare anche gli utili per quanto riguarda la sanità. Sicuramente il 

personale può sperare di avere un notevole supporto per quanto riguarda l'aspetto medico-

infermieristico, perché siamo riusciti a compiere questa brillante operazione, grazie anche alla 

Regione, perché mi sembra che questi soldi siano derivanti da trasferimenti. 

Il tema di oggi è: il reparto di ginecologia e ostetricia rimarrà chiuso nel mese di luglio?  

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Anch'io ho avuto modo di leggere il contenuto dell'interrogazione che oggi vi viene 

presentata, quindi ci siamo forse un po' rincorsi. 

Ho effettuato una verifica con la Direzione dell'ASL di Biella, che mi ha assicurato come 

l'attività chirurgica della struttura complessa ostetricia e ginecologia dell'ospedale di Biella 

proseguirà regolarmente per l'intero mese di luglio. A ulteriore conferma, si indica anche il 

numero di sedute di sala operatoria programmate: sette ginecologiche e nove di ostetricia.  

Nella prossima puntata risponderò alle questioni che mi porrà. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.37 il Presidente dichiara esaurita 
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 
 

(La seduta ha inizio alle ore 15.39) 
 


